

# WARTA

## Menuju Surga Tidak Harus Mahal, Cukup dengan Sepasang Sandal

Update - [WARTA.CO.ID](http://WARTA.CO.ID)

Apr 17, 2021 - 05:13



BANDA ACEH - Dewan Pimpinan Daerah Brigade Anak Serdadu (DPD BAS) Aceh dan Program Pemuda Aceh Kreatif mengadakan kegiatan Ramadhan Berbagi dengan tema "Menuju Surga Tidak Harus Mahal, Cukup dengan Sepasang Sendal" dan membuka posko di Hotel 88 Lamdingin, Kota Banda Aceh, Sabtu (17/04/2021).

Adapun yang menjadi prioritas panitia pelaksana kegiatan Ramadhan Berbagi adalah sendal, mukena, baju layak pakai, uang tunai, takjil berbuka, nasi kotak, baju koko yang akan disumbangkan kepada masyarakat kurang mampu di Provinsi Aceh.

Ketua Dewan Pimpinan Daerah BAS Aceh, Drs. Isa Alima mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk sinergisitas antara pihaknya dan para pemuda demi memberikan pelayanan kepada masyarakat yang membutuhkan, terlebih di tengah pandemi Covid-19.

"Alhamdulillah, pada Ramadhan kali ini kita dari BAS dan Program Pemuda Aceh Kreatif berbagi bantuan dan semangat untuk masyarakat Aceh dalam menghadapi puasa dan Idul Fitri. Kita melakukan ini sebagai inisiatif dari kita yang bersinergi bersama para pemuda untuk meringankan beban saudara kita, apalagi di tengah pandemi," ujar Drs. Isa Alima yang juga mantan Ketua Komisi C DPRK Pidie ini.

Selain itu, Inisiator Pemuda Aceh Kreatif, Sulthan Alfaraby menambahkan bahwa kegiatan ini diharapkan mampu menjangkau kalangan masyarakat kurang mampu secara luas.

"Kita akan konsisten kegiatan ini terus dibuat. Kita tentu berharap kegiatan ini bisa menjangkau kalangan masyarakat kurang mampu dengan luas. Oleh sebab itu, kita berharap bantuan dari semua pihak untuk kita melakukan kebaikan di bulan penuh berkah ini," ujarnya.

Sulthan Alfaraby juga mengatakan, bahwa bagi yang ingin menyumbang paket berbuka puasa dan paket lebaran, panitia pelaksana melampirkan nomor rekening Bank Aceh: 61002240000472 atas nama Pemuda Aceh Kreatif dan nomor telepon: 085261619595.

"Kita poskonya ada di Hotel 88 Kota Banda Aceh, juga kita lampirkan nomor rekening Pemuda Aceh Kreatif. Atau bisa langsung menghubungi nomor telepon panitia. Menyumbang tak perlu banyak, cukup dengan sepasang sendal yang sangat banyak manfaatnya bagi jamaah masjid, dayah dan panti-panti. Mari kita menuju surga dengan saling berbagi dan mengharap keridhaan Allah SWT," terangnya. ( FERl )